



À l'image de la terrasse de cet établissement, les rafales de vent ont tout emporté sur leur passage. / PHOTO PAUL-MATHIEU SANTUCCI

La caserne des pompiers a été dévastée. Le toit d'un immeuble récent totalement arraché. Plusieurs véhicules endommagés. Des arbres - dont le vénérable chêne situé sous le fort de Matra - déracinés. Du mobilier urbain disloqué. Une mini tornade a provoqué d'importants dégâts, hier, en milieu de journée, à Aleria. Un épisode très bref dans la durée mais d'une rare violence. Il a fait presque nuit pendant

quelques minutes, juste avant que de très fortes rafales de vent s'abattent sur la ville. Il aura fallu à peine plus de cinq minutes pour que la physionomie des lieux soit totalement modifiée.

C'est au carrefour de la route menant à Corte que l'épisode a été le plus marqué. Les bâtiments préfabriqués jouxtant le centre de secours ont été arrachés de leurs socles en béton et se sont écrasés sur plusieurs véhicules des

services de secours et sur les voitures personnelles des pompiers du centre. Une vitre de la caserne a littéralement explosé. Le vent s'est violemment engouffré dans la bâtisse ravageant l'espace cuisine et réfectoire dont les plafonds ont été emportés. La toiture d'un immeuble récent a été totalement soufflée, les tuiles en s'abattant au sol ont endommagé une dizaine de voitures stationnées sur le parking. Fort heureusement, on



La caserne des pompiers et plusieurs véhicules du centre de secours ont été sérieusement touchés par le passage de la tornade.



En quelques minutes, la physionomie de la commune d'Aleria a changé. / PHOTOS STÉPHANE GAMANT

ne déplore aucune victime dans cette zone commerciale très fréquentée à cette heure de la journée.

Le phénomène n'a pas épargné le patrimoine végétal de la ville d'Aleria. Plusieurs arbres ont été arrachés, notamment sur la RT 10, entre Casabianda et Caterraghju, où la circulation a été interrompue dans un premier temps, puis alternée pendant plus de deux heures, le temps que les agents du service des routes de la CdC débitent les troncs pour dégager la voie. Le fameux chêne qui faisait la fierté des habitants de la commune, un des arbres sans doute les plus photographiés de l'île, s'est littéralement couché au sol, comme un vulgaire arbuste.

Si le montant des dégâts n'est pas encore établi, ils semblent colossaux. La population d'Aleria, plutôt habituée aux caprices du Tavignano et à ses débordements, était sous le choc après le passage de cette mini tornade.



Plusieurs véhicules ont été endommagés par la chute de tuiles, de barrières et d'objets divers.



I.V